

opusdei.org

Últimas novedades en **josemariaescriva.info**

Recordamos algunas de las últimas novedades en la web oficial del Fundador del Opus Dei. Entre otras, un vídeo con imágenes de la misa en honor de san Josemaría en Moscú y la traducción de "Santo Rosario" al árabe

01/12/2007

Vídeo: Imágenes de la misa en honor de san Josemaría en Moscú

Recogemos algunas imágenes de la Misa en honor de San Josemaría en la Catedral católica de la Inmaculada Concepción en Moscú, el pasado 10 de octubre. El obispo celebrante, Tadeusz Kondrusiewicz, hizo una breve biografía del santo, subrayando la llamada a la santidad en medio de la vida ordinaria que predicó el fundador del Opus Dei.

Santo Rosario, de San Josemaría Escrivá traducido al árabe

El arzobispo maronita de Jbeil (Byblos), monseñor Bechara Rahi, presentó a la prensa, en una ceremonia que tuvo lugar en el salón de la parroquia de San Marcos, en Jbeil, la primera edición árabe del libro *Santo Rosario* de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei.

Vídeo: "San Josemaría fue un santo de gran humanidad"

Juan Pablo II en la audiencia a los peregrinos venidos a la canonización de Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei

Mi amigo Josemaría

El ingeniero y sacerdote Ricardo Hage Fernández ha elaborado un juego de preguntas y respuestas sobre la vida de San Josemaría Escrivá. Lo presenta con motivo del quinto aniversario de la canonización del fundador del Opus Dei.

La estampa de san Josemaría en griego
